



## Medienmitteilung

Zürich, 15. Mai 2020

### **Notverordnung zu Ausfallentschädigung für Kitas und Tagesfamilien während Corona-Pandemie (Vorlagen 5612/5618): Warten auf den Bundesrat**

Die Geschäftsleitung des Kantonsrates (GL) hat an ihrer gestrigen Sitzung beschlossen, die Beratung der Notverordnungen vorerst auszusetzen und erst in Kenntnis der angekündigten Verordnung des Bundesrates zum selben Thema wieder aufzunehmen. Damit können allfällige weitere Anpassungen an der Verordnung gemeinsam beraten und verabschiedet werden. Entsprechend wird das Geschäft an der Kantonsratssitzung vom 25. Mai 2020 noch nicht behandelt. Dieses praktische Vorgehen hat für die Kitas und Tagesfamilien keine Auswirkung. Die Notverordnung des Regierungsrates bleibt weiterhin in Kraft.

Roman Schmid, Kantonsratspräsident, 079 581 88 00  
Moritz von Wyss, Generalsekretär, 043 259 20 07